
9 Pièces

440 m²

Réf. BS-11293

3 890 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Roquebrune-cap-martin  :  nichée sur  les  hauteur  de  roquebrune,  dans

un  environnement  résidentiel  très  calme  et  verdoyant,  avec  une

splendide vue panoramique sur la mer et les collines, somptueuse villa

contemporaine  rénovée  en  2024  bâtie  sur  un  terrain  de  1770  m²

bénéficiant d'un ensoleillement du matin au soir.  Élevée sur 3 niveaux,

elle  comprend  un  séjour,  cuisine,  salon,  3  chambres  en  suite,  un

appartement  indépendant  de  deux  pièces,  un  double  garage  et  de

nombreuses pièces annexes. Plusieurs stationnement extérieurs. A voir

absolument. Nb. Les images de la piscine sont des images de ...

Roquebrune-cap-martin : nestled on the heights of roquebrune, in a very quiet and

green residential area, with a splendid panoramic view of the sea and the hills, this

sumptuous contemporary villa, renovated in 2024, sits on a 1,770 m² plot of land

enjoying sunshine from morning to evening. Built on 3 levels, it  comprises a living

room,  kitchen,  lounge,  3  en-suite  bedrooms,  a  separate  two-room  apartment,  a

double  garage,  and  numerous  outbuildings.  There  is  ample  outdoor  parking.  A

must-see.  Note:  the  images  of  the  swimming  pool  are  computer-generated.

Renovation work is required to restore ...

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2 avenue de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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